



Certifican a más de un centenar de trabajadores de Servicios Sanitarios Rurales de la región

La Subdirección de Servicios Sanitarios Rurales financió cursos dictados por la UPLA, enmarcados en la Ley 20.998.

Con orgullo por este importante avance en la profesionalización de su trabajo, más de un centenar de representantes de Servicios Sanitarios Rurales de diferentes provincias de la región recibieron su certificación, tras participar en una capacitación especializada, dictada por el Centro de Estudios Ambientales de la Universidad de Playa Ancha y financiada por la Subdirección de Servicios Sanitarios Rurales de la región de Valparaíso, dependiente del Ministerio de Obras Públicas.

Administración contable, normativa jurídica, Operación y mantenimiento hidráulica, Prevención de riesgos, Gasfitería y Electricidad fueron las principales materias de esta capacitación gratuita, efectuada entre julio y octubre, en Valparaíso y La Ligua, en la que participaron 115 administrativos, dirigentes y operadores de Servicios Sanitarios Rurales de las provincias de Petorca, Marga Marga, Quillota, San Felipe y Valparaíso.

La Subdirectora Nacional de Servicios Sanitarios Rurales del Mi-

nisterio de Obras Públicas, Denisse Charpentier, destacó esta certificación regional como un importante hito enfocado en la profesionaliza-

ción de la gestión comunitaria del agua.

“Esto para nosotros es muy importante porque en esta región existe gran cantidad de servicios sanitarios rurales que abastecen a más de 170 localidades, por lo tanto en una población muy importante, y estos dirigentes y trabajadores que

hoy se están titulando, aprobaron los cursos en materias de operación técnica, administrativa, contable y también de alfabetización digital, porque la idea es que vayamos modernizando la gestión, incorporando tecnología y los servicios sanitarios rurales no se queden atrás.(...) Y estos cursos forman parte de ese

proyecto colectivo de administración comunitaria del agua que hoy se ve coronado con esta tremenda oportunidad de profesionalización de la gestión comunitaria del agua”, declaró la autoridad.

Cecilia Rivera, investigadora del CEAM UPLA y coordinadora de esta capacitación que se realiza por segundo año consecutivo, indicó que el objetivo de la universidad “es reforzar los conocimientos técnicos, con lo que verdaderamente requieren los servicios sanitarios, de manera que sea una mejora de competencias reales”.

EVALUACIÓN POSITIVA

Una de las participantes, Ximena Fariás, SSR La Polcura de Petorca, destacó el trabajo de los docentes. “Los profesores super buenos, especialmente las clases de la profesora Cecilia. Aprendimos bastantes cosas nuevas, todas las maquinarias, eso me sorprendió.”

Por su parte, Luis Venegas Castro, operador SSR Las Compuertas de Catemu, expresó que “el curso estuvo muy bueno porque aprendí varias cosas, que las conocía; pero no sabía la parte técnica. Ojalá que sigan capacitando a todos los APR de la región porque hace falta.”

